

Quisiéramos comenzar la editorial de este nuevo número agradeciendo especialmente el premio otorgado a **POSTData** por el Centro Argentino de Información Científica y Tecnológica (CAICYT) y la Fundación Banco Ciudad de Buenos Aires, lo que constituye un nuevo reconocimiento a la trayectoria de nuestra publicación.

En este nuevo número, **POSTData** presenta un conjunto de artículos que, como lo atestigua el prestigio de cada uno de sus autores, seguramente tendrá un impacto significativo en el seno de la comunidad politológica argentina. En la sección Teoría, Gianfranco Pasquino desmenuza las diferentes dimensiones y alcances del concepto de accountability, mientras que Dieter Nohlen polemiza con el enfoque institucionalista defendiendo la tesis -polémica por cierto- que la cultura política constituye la variable más importante para el desarrollo de la democracia en América Latina. En la sección Análisis e Investigación hay un eje temático dominante: la indagación sobre las consecuencias políticas que genera la celebración de elecciones primarias. Los trabajos de Miguel De Luca, Mark Jones y María Inés Tula, por un lado, Adriana Gallo, por otro, y Patricio Navia y Priscila Rojas Morales, estudian los efectos de las elecciones primarias en las provincias argentinas, en Uruguay, y en Chile, respectivamente. Por su parte, Catalina Smulovitz analiza los efectos políticos y sociales que tiene la intervención de algunas organizaciones de la sociedad civil, poniendo atención sobre el impacto que estas organizaciones tienen en la dinámica de los conflictos políticos y en los recursos utilizados por los actores. Finalmente, el artículo de Sebastián Etchemendy y Ruth Collier aborda los cambios que la representación sindical ha experimentado en Argentina en el nuevo contexto económico post-crisis de 2001, y analiza los factores económicos y políticos que han contribuido al resurgimiento del movimiento sindical. En la sección Reflexión, Pablo Bulcourf revisa críticamente la enseñanza de la ciencia política en Argentina; y el número se cierra con la entrevista realizada a Oscar Oszlak, quien repasa su trayectoria y el estado actual de la ciencia política en nuestro país.

Asimismo, queremos comunicar y compartir con nuestros lectores dos decisiones editoriales importantes. Por un lado, hemos decidido suprimir la tradicional sección Opinión, con el propósito de fortalecer las otras secciones de la revista. Por otro, anunciamos que en este número publicamos la última entrevista a directores de programas de grado o posgrado de ciencia política de nuestro país. No podemos sino agradecer a todas aquellas personas destacadas que han contribuido a través de esta sección a reconstruir la historia de la ciencia política en nuestro país y que nos han permitido abordar los problemas y desafíos que ha tenido que afrontar y deberá enfrentar en el futuro nuestra disciplina para alcanzar un mayor nivel de institucionalización y profesionalización.

Finalmente, **POSTData** agradece muy especialmente el apoyo recibido de la Sociedad Argentina de Análisis Político (SAAP) para la impresión de este nuevo número.